
 

2015年度第1回臨時学部教授会議事録 

 

日 時  2015年6月24日（水）16:20～17:30 

場 所  本部棟 大会議室 

出席者  出席者 39名※うち委任状提出者3名（木立力教授、植田准教授、木暮准教授） 

欠席者  0名  

 

【会議概要】 

定足数 

 

審議（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○規程第６条により成立 

 

 大学入試センター試験の教科・科目の一部未受験者への対応について 

○学部長から、大学入試センター試験の教科・科目の一部未受験者への対応

について、資料に基づき説明があった。 

○当該案件については、学長が決定するにあたり、教授会での意見を徴した

い旨の説明があり、以下の意見が出された。 

・2015年度から、わざわざ厳格化した制度であるため、厳重注意程度で終わ

るのはいかがなものか。また、今後の本人のためにもならないのではない

か。夏休み期間を通じて、課題を課すなどの厳しいペナルティを与えるべ

きではないか。 

（入学前にセンター試験の結果がわかるはずで、制度を見直す必要がある

のではないか） 

・入学許可証は「取り消す」、入学手続き要項には「取り消すことがある」

とあり、表現に違いがある。これで取り消すようなことがあれば、高校に

はどのように説明するのか。中身が不備であって、「センター試験の成績

通知書を提出する」という要件を満たしていないわけではないのではない

か。 

 （成績通知書が不完全であるということは、そもそも提出要件を満たして

いないのではないか） 

・本学が指定する科目を受験していない以上、何らかのペナルティは必要。

また、何事もなかったように処理してしまえば、この一件が前例となり、

後に影響を与えてしまう。前にも意見の出ているよう何らかの課題を課す

のであれば、その結果を教授会にも報告してほしい。 

○学長から、以上の意見を参考にしたうえで結論を出した後には、教授会に

報告する旨の説明があった。 
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審議（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議（３） 

 

 

報告（１） 

 

 

 

 

 

 

 教員の採用に係る業績審査委員会の設置について 

○学部長から、2015年度第1回人事委員会で承認された、12件の教員募集のう

ち、7月15日（水）を締め切りとしている「地域企業論」「地域社会論」「地

域経済学」「管理会計論」「文学」「英語」の6件の教員の採用に係る業績審

査委員会の設置について、資料に基づき説明があった。 

○業績審査委員会の委員は、規程に基づき、互選による委員2名及び学部長指

名による2名の合計4名により構成され、互選による委員の選出方法について

は、教員数等の事情を考慮し、学部長提案を審議のうえ、教授会として選出

する方法が提案された。 

○上記の選出方法について、審議の結果、学部長提案の通り承認された。 

○以上の結果、6件の教員採用に係る業績審査委員会の委員については、以下

の通りとなった。 

【地域企業論】 

・遠藤教授、天野教授（互選）・大石准教授、野呂講師（学部長指名） 

【地域社会論】 

・遠藤教授、天野教授（互選）・木暮准教授、池田准教授（学部長指名） 

【地域経済学】 

・河野教授、木立教授（互選）・大矢准教授、藤沼准教授（学部長指名） 

【管理会計論】 

・藤井教授、落合教授（互選）・金子准教授、國方准教授（学部長指名） 

【文学】 

・内海教授、佐藤教授（互選）・松山教授、神山教授（学部長指名） 

【英語】 

・香取(真)教授、丹藤准教授（互選）・成田講師、紫関講師（学部長指名） 

 

 その他 

○特になし 

 

 教育研究審議会報告について 

○教育研究審議会委員の藤井教授から、6月17日（水）に開催された第2回教

育研究審議会の概要について報告があった。 

・大学院科目の担当資格に係る業績評価について（審議） 

・大学院科目（博士後期課程「演習Ⅰ」「演習Ⅱ」）の担当資格に係る業績

評価委員について（審議） 
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報告（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告（３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告（４） 

・大学入試センター試験の教科・科目の一部未受験者への対応について（審

議） 

・戦略的研究助成事業の申請について（審議） 

・2015年度秋のｱｰﾃｨｽﾄ･ｲﾝ･ﾚｼﾞﾃﾞﾝｽ（公募型）における候補ｱｰﾃｨｽﾄの選定（案）

について（審議） 

・青森公立大学大学院特待奨学生（新規）の決定について（報告） 

 

 財務委員会報告について 

○財務委員会委員の河野教授から、6月9日（火）に開催された第1回財務委員

会の概要について報告があった。 

・平成26年度決算について（審議） 

・公立大学法人青森公立大学臨時職員就業規則、常勤嘱託職員就業規則及び

非常勤嘱託職員嘱託規程の一部を改正する規程等の制定について（審議） 

・公立大学法人青森公立大学職員就業規則の一部を改正する規則及び青森公

立大学教員住宅使用規定の一部を改正する規程の制定について（審議） 

・平成26年度第4四半期資金管理実績について（報告） 

 

 理事会報告について 

○法人の副理事長である香取学長から、6月9日（火）に開催された第1回公立

大学法人青森公立大学理事会の概要について報告があった。 

・平成26年度決算について（議案第1号） 

・平成26年度事業年度評価（業務実績報告書）について（議案第2号） 

・第1期中期目標期間業務実績報告書について（議案第3号） 

・公立大学法人青森公立大学臨時職員就業規則、常勤嘱託職員就業規則及び

非常勤嘱託職員嘱託規程の一部を改正する規程等の制定について（議案第4

～6号） 

・公立大学法人青森公立大学職員就業規則の一部を改正する規則及び青森公

立大学教員住宅使用規定の一部を改正する規程の制定について（議案第7～

8号） 

・平成26年度第4四半期資金管理実績について（報告） 

・地域貢献事業の概要について（報告） 

・地域町会との連携事業について（報告） 

・オープンキャンパスの概要について（報告） 

 

 学生の身分異動について 
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報告（５） 

 

 

 

報告（６） 

 

 

 

報告（７） 

 

 

 

報告（８） 

 

 

 

 

 

報告（９） 

 

 

 

報告（10） 

 

 

 

報告（11） 

 

 

 

報告（12） 

 

○藤沼学生担当特別補佐より、学生の身分異動（休学1名、退学1名）につい

て、資料に基づき報告があった。 

 

 戦略的研究助成事業の申請について 

○事務局から、戦略的研究助成事業に申請のあった3件の提案書について、資

料に基づき報告があった。 

 

 2016年度学校推薦入試（県外）について 

○学部長から、2016年度県外の学校推薦入試における指定校について、資料

に基づき報告があった。 

 

 2015年度春学期履修登録及び履修登録確認表受取状況について 

○神山教務担当特別補佐から、2015年度春学期履修登録及び履修登録確認表

受取状況について、資料に基づき報告があった。 

 

 2015年度春学期学納金等未納者の状況について 

○藤沼学生担当特別補佐から、2015年度春学期の学納金等未納者の状況につ

いて、資料に基づき報告があった。 

○また、事務局から、直近の納入状況について説明があり、新たに4名の入金

が確認された旨の説明があった。 

 

 2015年度第1回オープンキャンパスについて 

○学部長から、7月25日（土）に開催予定の2015年度第1回オープンキャンパ

スの実施概要について、資料に基づき報告があった。 

 

 2014年度卒業アンケートの集計結果について 

○藤沼学生担当特別補佐から、2014年度の卒業者を対象としたアンケートに

ついて、資料に基づき集計結果の報告があった。 

 

 2015年度図書予算配分について 

○図書館長の藤井教授から、2015年度の図書予算配分について、資料に基づ

き報告があった。 

 

 2014年度青森公立大学卒業・修了者就職状況について 

○就職指導委員会委員長の河野教授から、2014年度青森公立大学卒業・修了
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報告（13） 

 

 

 

報告（14） 

 

 

者の就職状況について、資料に基づき報告があった。 

○2015年5月1日確定の就職状況が報告され、学部においては内定率99.6％で

あり、開学以来過去最高値を記録した旨の説明があった。 

 

 2015年度就職支援スケジュールについて 

○就職指導委員長の河野教授から、2015年度に予定している就職支援スケジ

ュールについて、資料に基づき報告があった。 

 

 その他 

○学部長から、2015年度春学期の他大学との単位互換状況について、報告が

あり、本学から他大学への派遣及び本学開講科目の受入、共に申込者がいな

かった旨の説明があった。 

○情報システム委員長の香取学長から、新システム移行に向けたアンケート

の実施について報告があった。 

○学部長から、次回の学部教授会日程について報告があった。 
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